

La UJI acoge a más de 240 alumnos de otras universidades - El Mundo Castellón al Día - 05/04/2019

La UJI acoge a más de 240 alumnos de otras universidades

El XII Congreso Estatal de Estudiantes de Enfermería se ha centrado en las emergencias

CASTELLÓN

La Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI acoge desde ayer y hasta mañana el XII Congreso Estatal de Estudiantes de Enfermería que reunirá a más de 240 estudiantes de todo el país. Los asistentes podrán asistir a ponencias y talleres enfocados en las urgencias y emergencias sanitarias, pudiendo así profundizar en un tema muy solicitado por el estudiantado. Así mismo, en el marco del congreso, el viernes por la mañana tendrá lugar un simulacro de atención a múltiples víctimas por accidente de tráfico en el interior del campus, con la colaboración del Cuerpo Nacional de Policía, el Servicio de Emergencias Sanitarias de Castellón, el Consorcio Provincial de Bomberos de Castellón y Cruz Roja Castellón. En grandes líneas el objetivo es facilitar que empresas, entidades, órga-

nos de representación y estudiantes se unan una vez más para lograr un fin común: el de tener una generación de enfermeras y enfermeros mejor preparada que nunca.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, ha sido la encargada de inaugurar el congreso junto a Alicia Andújar, presidenta de la Asociación Estatal de Estudiantes de Enfermería; Eladio Collado Boira, vicedecano del grado de Enfermería de la UJI y Anaís Gutiérrez Blanch, representante del Comité Organizador del congreso. Alcón ha explicado la apuesta de la Jaume I por el ámbito de la salud, uno de los aspectos más críticos e importantes del Estado del Bienestar, y ha querido reconocer públicamente esta profesión. «Vuestra labor es básica para interactuar con el resto de los sanitarios y garantizar unos cuidados integrales y de calidad».